端折った前代未聞の「自己都合解 疎か今上天皇が臨席する開会式も 天皇の国事行為として召集され モリカケ隠しのヤブ蕎麦

## 大海を知 蛙

りの都知事としての自分自身を 何も決めず・何もしない問題先送 ならぬ

、やぶ蛇

、な結果となるの と当初は思われました。 知事就任から1年2ヶ月、

★次号12月号の発行日は12月1日です。

ち切って、彼女の「高転び総選 事選のホップ・都議選のステップ 党」した小池百合子女史が、 挙」となりました。 バンジージャンプを大胆に試みる に続いて国政へのジャンプならぬ 「リセット」すべく「自己都合結 「排除の論理」で自ら紐を断

裁は「(国際公約の) 2020年 催されたG20財務大臣・中央銀行 は堅持する」と発言。 旗は降ろさず、黒字化目標を日本 度黒字化は断念するが財政再建の 総裁会議で日本銀行の黒田東彦総 その総選挙中にワシントンで開

チームを、年内にも日本に派遣す 向けた具体的取り組みを調査する リスティーヌ・ラガルド専務理事 る」と、八卦見、の御託宣を披露。金や物価は、時間の問題で上昇す 長が反映されていない)日本の賃 からの異論はなく、理解された。 る意向を示しているにも拘らず。 た方が良い」と指摘。 っている国は財政構造改革を進め は、「政府債務が非常に大きくな いく」と会見でも胸を張り、 強力な金融緩和を粘り強く続けて 財政健全化目標の先送りに各国 実はIMF=国際通貨基金のク 財政再建に

シャルグループ社長

たい」佐藤康博 みずほフィナン

量的・質的金融緩和」への懸念を 和」と称する「長短金利操作付き バンク首脳は揃って、「異次元緩 シンポジウムにも参加した3メガ ウムを主催。 破口はここに」と題してシンポジ 表明しています。 10月3日、日本経済新聞は「突 1人25分ずつ講演し、

ンシャル・グループ社長。 める平野信行 三菱UFJフィナ ではない」全国銀行協会会長を務 政策は)実体経済への効果が明確 「(昨年2月導入のマイナス金利

模緩和の縮小を柔軟に考えて貰い 高島誠 三井住友銀行頭取 くなってきているのではないか」 や株式の市場へのデメリットが強 入規模緩和も5年目突入で) 為替<br/> 「、円高ドル安の是正に寄与した 一日銀は市場と広く対話し、大規

の続行も強調しています。 吐き、マネタリーベース拡大方針 マジックを)継続する」と広言を 続する為に必要な時点まで で「2%の物価上昇が安定的に持 も総選挙告示日に全国支店長会議 でか黒田総裁は10月10日、奇しく こうした懸念を知ってか知らず

が忍び寄る日本の鈍感力です。 的にはハイパーインフレの危険性 耳東風だったのでしょう。中長期 ショイブレ財務大臣が諫言した 務めるドイツのヴォルフガング・ 「慢心は過ちだ」なる警句も、 直後に出席のG20で、議長国を

と曖昧な説明に終始。 料が揃っていないので示せない 黒字化する新たな目標時期を)い 政収支=プライマリーバランスを つまでにということは現段階で材 会で安倍晋三総裁も、 日本記者クラブ開催の党首討論 「(基礎的財

ポンの「信用」失墜を海外メディ アは「Cuttieg Corners 手抜き」 作業員発覚。神戸製鋼所の性能デ に続いて日産自動車の無資格検査 額損失の東芝。経営破綻のタカタ 延期の三菱航空機。原発事業で巨 │It's Not Cricket フェアじゃな い」と一斉に報じています。 タ改竄発覚。モノ作り産業ニッ 相次ぐ不具合発生でMRJ納期

ん。ウ~ム、鈍感力ニッポンの たとの報道は寡聞にして存じませ 議院議員の経済産業大臣が、世界 「人づくり革命」 は果たして!! 向けて具体的メッセージを発し が、総選挙の当事者ではない参